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delle merci e dei bagagli sulle ferrovie dello 
Stato, con immenso danno dell'azienda 
ferroviaria, del commercio e dei privati. 

« Cappelleri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, e il ministro della 
guerra, per sapere se non ritengano di ri-
conoscere ai cittadini italiani, che subi-
rono l ' internamento durante la guerra 
d'ordine delle autorità militari e civili, il 
diritto alla revisione del grave provvedi-
mento al fine di conoscere i motivi, di 
contestarne la sussistenza e di produrre i 
mezzi di prova diretti a dimostrare l 'ar-
bitrio consumato e la loro ineccepibile 
italianità ; per conoscere se di conseguen-
za intendano istituire apposite Commis-
sioni cui possano i colpiti fare ricorso e dal-
le quali possano ottenere quelle pronuncie 
che li riabilitino davanti gli altri cittadini 
e accertino i colpevoli ; e per sapere se 
e come il Governo intenda riparare i danni 
derivati agli innocenti. 

« Ciri a ni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, sui fat t i di Matera. 

« D'Alessio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria e del commercio 
{Sottosegretariato di Stato per la marina 
mercantile), per sapere : se e perchè certe 
navi dell'esercizio navigazione di Stato, 
hanno battuto o battano ancora bandiera 
inglese ; se esistono ancora disposizioni 
vietanti, sia in Italra, che all'estero, tra-
passo di bandiera di navi, e se tali dispo-
sizioni sono ancora insormontabili ; se è 
vero che, in conseguenza delle accennate 
disposizioni proibenti a navi di bandiera 
inglese acquistate da italiani di battere 
bandiera italiana, gli amministratori del 
« Lloyd Mediterraneo » o dell'Uva, hanno 
costituito una Compagnia di navigazione 
con bandiera inglese amministrante oggi 
sette piroscafi battenti bandiera inglese e 
facenti servizio in gran parte collo Stato 
italiano ; e se in caso affermativo, il Go-
verno non ritiene opportuno di.farsapere 
a quegli amministratori che quelle navi 
oggi potrebbero o dovrebbero passare 
sotto bandiera italiana. 

« Giulietti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e del te-
soro, per sapere se e quando intendano 
presentare alla Camera il disegno di legge 
sulla istituzione di una scuola superiore di 
chimica industriale sperimentale e di una 
sezione di ingegneria chimica presso la 
scuola di applicazione per gli ingegneri di 
Padova in conformità alla convenzione 4 
settembre 1920, stipulata fra il Governo e 
gli Ent i locali delle Venezie, 

« Galeno ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del t'esoro (Sottosegretariato di 
Stato per l 'assistenza militare e le pen-
sioni di guerra), sul modo col quale procede 
tut tora il servizio di liquidazione delle 
pensioni di guerra, e delle altre compe-
tenze spettanti ai militari invalidi con-
gedati. 

« Bertolino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, per conoscere le 
cause dell'arresto del sindaco di Sant'An-
tioco. 

« Cavallera ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, sui fatt i di Matera. 

« De Ruggieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mi-
nistro dell'interno, per conoscere se &ono 
a sua cognizione le gravi condizioni del-
l'ordine pubblico a Canosa, e se creda che 
le autorità politiche e di pubblica sicurez-
za, abbiano fatto il proprio dovere per 
garentire la vita, gli averi, il domicilio 
dei cittadini." 

« Spada ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, 
ministro dell'interno, sui propositi del 
Governo per risolvere la crisi nella quale 
si dibattono le istituzioni ospedaliere, 
molte delle quali non riescono più a pre-
stare idonea assistenza agli ammalati 
poveri. 

« Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio fiei ministri, 


